

仲間と共に

米崎小学校六年佐々木恵利佳

小学生生活を卒業するまであと約六ヶ月間。

くる。楽しかったことと、いろいろとよみがえって

そして悲しかったことなどが、いろいろとよみがえって

そして感じることができた。

その感じることが、とにかくやさしかったから

から同じㄨニ心得だ。今では、一人ひとりの

性格や個性がよく分かる。でも以外な面を見

仲間と共にした約六年間。特に印象深か?

たことがある。それも楽しいことだ。

仲間と一緒にした約六年間。特に印象深か?

たことがある。それも楽しいことだ。

一つは、東日本大震災の経験である。

二十三年、三月十一日。突然の大地震と大津

波。学校のグラウンドに避難したが、近くま

で津波がきていること、グラウンドに避難したが、近くな

吹き出したことなどでより高台へと避難した。

みんなが無事だった。みんなが無事だった。

みんなと一緒にでようり高台へと避難した。

みんなが無事だった。みんなが無事だった。

りの顔を見て安心できた。大きなゆれと津波は、とても恐かった。みんなが同じ気持ちだ
 たにちがいない。事の重大さを知てか、ケニカをする人やふざけている人はいなかつ
 た。真剣だつた。しばらくは春休みとなり、何週間かして、学校へ行つた。いつもと違う
 気持ちだつた。教室へ行って、すぐにはほつと仲間つていい。同じ顔だからいい。私は津波が来てから後の
 も会えるのもいい。私は、尽きることはない。私は、友達の話をたくさん
 聞いた。舌は、尽くることはない。私は、
 話ができる仲間つて本当にいい。
 と感じた瞬間だつた。

今年は、何をするにも小学校最後の行事とな
 る。去^昨年度は、グラウンドに仮設住宅が建て
 近くに運動場ができて、運動会はできなかつた。
 られた関係で運動会はできなかつた。しかし、
 五年生の団体種目は、恒例の△ムカデ競

次に、今年五月に行われた運動会のこと。
 今年は、何をするにも小学校最後の行事とな
 る。去^昨年度は、グラウンドに仮設住宅が建て
 近くに運動場ができて、運動会はできなかつた。
 られた関係で運動会はできなかつた。しかし、
 五年生の団体種目は、恒例の△ムカデ競

と
い
言
う
た
時
、
み
ん
な
や
る
気
が
出
た
よ
う
に
感
じ
た。
ゲ
ル
一
ア
が
個
定
し
た
の
で、
今
度
は
ひ
も
の
結
び
方
を
調
整
し
た。
か
け
声
の
出
し
方
を
確
認
し
た。
た。
何
度
も
何
度
又
も
同
じ
こ
と
を
繰
り
返
し
た。
ま
く
ハ
タ
ゲ
ル
一
ア
が
あ
れ
ば
そ
れ
も
ま
ね
し
て
み
る。
赤
組
の
い
い
と
こ
ろ
は、
ケ
ニ
カ
に
な
ら
な
か
つ
た
こ
と
。
き
つ
と
責
め
た
い
気
持
ち
は、
あ
つ
た
が
、
が
ま
ん
し
て
い
た
と
思
う。
や
つ
と
本
格
的
に
走
る
段
階
に
な
つ
た
。

とかけ声と共に、走り始める。転んだ。転ん
だ。また転んだ。スマーズにハトニがつなが
らない。これでは、ダメだと、休み時間や朝
練習など、少しでもひまがあれば、ムカデ競
争に取りかかる。

いよいよ当日。みんな真剣な表情だ。足あ
わせやひもの結び方もチエックしている。
ピストルの音で、一組目がスタートした。
赤組がリードしてくる。二組目は、白組が追
いつき、同じぐらいだ。私の組、三組目にハ
トニが手渡された。声をかけて走り始める。
転ぶな、転ぶな、一、二。一、二。
と心の中で叫ぶ。白組が少し遅れたのが見
えた。私達の組が差を広げた。四組目は、少
し差を広げ、いよいよアンカーの五組、五組
目は速いゲループ。まわりから
と大きな声援がとぶ。会場全体が注目してい
る。そのままゴー。

やった。自組に始めて勝った。
 みんなは、口々に叫んだ。勝った。勝こと
 ができた。大喜びする赤組。その顔は、喜び
 に満ちあふれていた。頑張って良かった。
 赤組の練習した成果が出た。時間をかけて話し合つたことは、決してムダではなかつた。
 組が一つとなつた。平成二十五年四月。私が進学する予定の米崎中学校は、近くの二つの中学校と統合する。
 きつとニクラスか、三クラスになるだろう。
 米崎小学校を卒業する三十名も分けられるだろ
 ろう。六年間積み重ねてきたチームワークと
 も、残念ながらお別れだ。統合する二校に對
 して期待すること、楽しみなことがある。新
 千一ムワーワーのすばらしい学級にしたいとい
 レイ仲間と出会い、中学校でも今まで以上に
 う願いはある。
 ありがとう、米崎小学校のみんな。
 そして、これからもよろしく。

▲
 みんなは、口々に叫んだ。勝った。勝こと
 ができた。大喜びする赤組。その顔は、喜び
 に満ちあふれていた。頑張って良かった。
 赤組の練習した成果が出た。時間をかけて話し合つたことは、決してムダではなかつた。
 組が一つとなつた。平成二十五年四月。私が進学する予定の米崎中学校は、近くの二つの中学校と統合する。
 きつとニクラスか、三クラスになるだろう。
 米崎小学校を卒業する三十名も分けられるだろ
 ろう。六年間積み重ねてきたチームワークと
 も、残念ながらお別れだ。統合する二校に對
 して期待すること、楽しみなことがある。新
 千一ムワーワーのすばらしい学級にしたいとい
 レイ仲間と出会い、中学校でも今まで以上に
 う願いはある。
 ありがとう、米崎小学校のみんな。
 そして、これからもよろしく。